



LA PRENSA NACIONAL y la AGRICULTURA

Plan de Divulgación en Gerona

En Sils

Se celebró recientemente en la localidad de Sils el Cursillo Provincial de Divulgación Agropecuaria, cuyo temario fué mejora de la productividad agrícola y forrajera, explotación del ganado y aplicación de los Seguros Sociales en el campo.

Los actos tuvieron efecto diariamente de ocho a diez de la noche en el local de la Sociedad La Laguna, con asistencia de un promedio de ochenta agricultores.

El profesorado lo constituyeron don Juan Cabot Pilornell, Ingeniero Jefe del Servicio Agronómico; don Juan Pla Frigola, Jefe de los Servicios Municipales de Veterinaria de Gerona; el doctor en Veterinaria don Juan Amich Galí y el Secretario de la C. O. S. A., señor Simón.

En el acto de clausura presidió el señor Rafael Massaguer, Presidente de la Cámara, acompañado de las autoridades locales y representaciones oficiales y sindicales de las localidades vecinas. La asistencia fué muy numerosa, no sólo de agricultores de la localidad, sino también de Santa Coloma de Farnés, Vidreras, Ruidarenas y Viloví de Oñar.

En San Pedro Pescador

En el local del cine de la población y con asistencia de unos 150 agricultores dió comienzo la Cátedra a las nueve de la noche del 15 de marzo pasado, constituyéndose la presidencia con el señor Massaguer, Presidente de la C. O. S. A., acompañado del Secretario de la misma, el profesorado y representaciones de las autoridades locales y de la Junta de la Hermandad Local.

Clausura de la Asamblea de Hermandades de Pamplona

En la Asamblea Plenaria de Hermandades del Campo y Ganaderos celebrada en esta capital, el ministro secretario general del Movimiento se dirigió a los asambleístas esbozando las conclusiones, y concretamente, refiriéndose a una de ellas, dijo: «Tocabais otro problema fundamental para el campo: el de los precios. Una y otra vez, cuando nos re-

unimos con los hombres del campo, oímos lo mismo: mejores precios para los productos del campo. Pero cuando nos reunimos con los hombres de la ciudad nos dicen otra cosa: no podemos pagar esos precios, no nos llega el salario. Tenemos aparentemente dos peticiones contradictorias: los que piden precios hacia arriba y los que piden precios hacia abajo.»